

BIG ISSUE

Babinsa Kebonarum Hadiri Rakor Lintas Sektoral Bidang Kesehatan, Sampaikan Ini

Budiyanta - KLATEN.BIGISSUE.ID

Jul 13, 2023 - 13:31



Babinsa Kebonarum Hadiri Rakor Lintas Sektoral Bidang Kesehatan,

KLATEN – Babinsa Koramil 06/Kebonarum [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Serma Agus Dwi Wahyudi menghadiri kegiatan pertemuan Lintas Sektor Bidang Kesehatan yang diselenggarakan di Aula UPTD Puskesmas Kecamatan Klaten Selatan. (13/07/2023)

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Camat Klaten Selatan Supardiyono Hadir seluruh jajaran unsur Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan Klaten Selatan serta undangan lainnya.

Pada pertemuan Lintas Sektor Bidang Kesehatan mengambil tema penguatan sinergitas lintas sektor dalam meningkatkan pelayanan kesehatan usia produktif (15 – 59 th) melalui Posbindu.

Camat Klaten Selatan Supardiyono dalam sambutannya mengungkapkan bahwa Upaya Penyakit Tidak Menular (PTM) dan Gaya Hidup Sehat dengan Cek kesehatan secara rutin, Enyahkan rokok, Rajin melakukan aktivitas fisik (olahraga), Diet dengan makanan seimbang, Istirahat cukup dan Kelola Stres (CERDIK) Menuju Masyarakat Klaten Selatan Sehat Indonesia Unggul merupakan upaya petugas di bidang kesehatan yang harus didukung penuh oleh seluruh aparat Desa.

“PTM dan Gaya Hidup Sehat dengan CERDIK Menuju Masyarakat Klaten Selatan Sehat Indonesia Unggul nanti akan di paparkan capaian kesehatan yang menjadi cerminan kepada setiap desa untuk melihat sejauh mana capaian desa dan kader kesehatan dalam menangani permasalahan ataupun meningkatkan derajat kesehatan masyarakat,” ungkap Camat Klaten Selatan.

Dalam kegiatannya, Babinsa Serma Agus Dwi Wahyudi saat di temui mengatakan bahwa kegiatan pertemuan Lintas Sektor ini merupakan upaya untuk menghimbau masyarakat untuk lebih meningkatkan kesadaran akan betapa pentingnya melakukan pemeriksaan kesehatan secara rutin serta meningkatkan kapasitas kader posyandu dan posbindu.

“Sebagai Babinsa tentunya sangat mendukung upaya dalam meningkatkan Kesehatan Masyarakat dengan melakukan penyuluhan yang melibatkan Puskesmas, kader posyandu, tim penggerak PKK desa,” kata Serma Agus Dwi Wahyudi.

Drg.Dwi Atmanti selaku Kepala Puskesmas Klaten Selatan menyampaikan dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas dukungan dan kerjasama lintas sektoral di Kecamatan Klaten Selatan yang sudah berjalan dengan baik selama ini.

“Semoga dengan lokakarya lintas sektoral bidang kesehatan ini, serta dengan penguatan sinergitas peran lintas sektoral dalam mewujudkan Klaten Selatan sehat secara mandiri dapat dicapai,” pungkas Kepala Puskesmas. (Red)